



An den Vorsitzenden der
Stadtverordnetenversammlung
Holger Bellino
Rathaus

Neu-Anspach, 26.06.2022

Anfrage der CDU-Fraktion

Frage:

Wir haben festgestellt, dass auf dem kleinen Parkplatz am Feldberg Center, zwei Parkplätze für Car-Sharing Fahrzeuge reserviert sind.

1. Mit welchem Unternehmen kooperiert die Verwaltung?
2. Seit wann gibt es diese Plätze?
3. Wie ist die Auslastung der Parkplätze?
4. Ist an eine Ausweitung gedacht?
5. Warum wurde die Politik nicht über diese Maßnahme informiert?

Begründung:

Grundsätzlich begrüßt die CDU-Fraktion innovative Maßnahmen der Verwaltung. Car-Sharing ist sicherlich eine interessante Form der Mobilität. Sollte dieser Ansatz auch in unserer Stadt erfolgreich sein, würde uns das sehr freuen.

Birger Strutz

Fraktionsvorsitzender